

未来へ

The future we want



湯前中通信

R5.5.18

文責 新川



綴る みんなで団結 みせる湯中魂

～第77回体育大会～

5/14(日)前日の雨によるグラウンドコンディションの回復を待ち、午後より体育大会を開催しました。本年度の体育大会は、長谷町長はじめご来賓の皆様を4年ぶりにお招きし、一切の制限を解いての多くの地域の皆様にご観覧いただきました。生徒たちは、短い練習期間でしたが、3年生のリーダーを中心に効率よく練習に励み、体育大会へ向けて準備してきました。これまで、マスクの下に秘めていた生徒たちが描くアフターコロナの未来を、知恵と体力を使ってみんなで団結して表現することができました。ご観覧の皆様、生徒の活躍に声を張り上げて応援いただき、ありがとうございました。

↑写真は、閉会式で、団長の呼びかけにより、各団のハチマキをとって、互いの健闘をたたえ合い、みんなで団結して校歌を歌う様子です。大会スローガン「綴る みんなで団結 みせる湯中魂」を体現した今年の体育大会の象徴的な瞬間でした。

命を守り、
自立して生きようとする生徒



体 たくましい心身の育成

めざす生徒像（体）

本校では、「たくましい心身の育成」をめざす生徒像として「命を守り、自立して生きようとする生徒」を掲げています。本年度、重点的に取り組む内容は、①体力向上の取組の充実、②健康教育の充実、③安全教育・安全管理の充実、④部活動改革の推進の4つです。体力向上の取組では、体育大会の取組をはじめ、時期に応じて、全校陸上や、朝ランニングタイム等を全校で取り組みます。

湯前中ホームページ

